

Aaron Burckhard

Aaron Burckhard es un baterista el cual toco para Nirvana en 1987 y toco para muchas bandas en su primer show en vivo en el Raymond, Washington house ese mismo año.

El no estuvo con ellos cuando sacaron su primer demo álbum, grabado en los Reciprocal Recording Studios en Seattle en 1988, pero luego regreso como integrante principal en la batería pero siendo reemplazado ese mismo verano por Chad Channing. El fue despedido del grupo por problemas de alcohol y porque se veía incluido en muchas peleas.

El tampoco tomaba la banda muy en serio con regularidad faltaba a practicas, entonces Chad Channing tomo su lugar. Luego el toco en la banda Attica la cual saco su álbum en el año 2005.

El sonido de Burckhard en batería puede ser escuchado en las primeras cinco canciones del With the Lights Out de Nirvana.

BIOGRAFÍA TOMADA DE WIKIPEDIA